

« JE RECONNAIS QUE JE NE ME SUIS PAS ASSEZ OCCUPÉ DES PRÉFECTURES »

« MAINTENANT, JE SUIS A VOTRE ÉCOUTE »



C'est sur ces mots que **Gérald DARMANIN**, ministre de l'intérieur a débuté la réunion de concertation du 31 mai 2022 avec **FO Préfectures et des services du ministère de l'intérieur** et les autres syndicats représentatifs des personnels des préfectures, sous-préfectures et SGCD.

« Monsieur le ministre
Les agents de préfectures savent réagir et faire face à toutes les crises et assurer la continuité du service public dans un esprit républicain

Depuis plus de 2 ans, ils ont toujours répondu présents pour faire face aux différentes crises successives en multipliant les heures supplémentaires

Certains services en tension sont en forte souffrance et fonctionnent avec vacataires et contractuels

- ⇒ Etrangers (ANEF)
- ⇒ Les SGCD
- ⇒ Les Services du Cabinet (communication, SIDPC)

Monsieur le ministre, il est important de nous donner les moyens de mener à bien l'ensemble de nos missions et que les réseaux (médecine de prévention, filière sociale) puissent eux aussi être en capacité de répondre aux différentes situations.



Christine MAROT
secrétaire générale

Marie-Line MISTRETTA
secrétaire générale adjointe

Force est de constater le manque d'attractivité des préfectures. Les personnels attendaient des mesures catégorielles avec un effort indemnitaire pour l'ensemble des agents (par ex CIA ..).

Les agents répondront toujours présents et vous pourrez compter sur eux, mais jusqu'à quand tiendront-ils ? »

FO A DEMANDÉ QUE LES MISSIONS DES CERT CNI/PASSEPORT SOIENT TÉLÉTRAVAILLABLES COMME POUR LES CERT SIV ET PERMIS DE CONDUIRE.

FO A DEMANDÉ UN RENFORT EN EFFECTIFS (TITULAIRES et CDI) POUR LES PRÉFECTURES, LES SOUS-PRÉFECTURES ET SGCD, COMME LE PRÉCONISE LE DERNIER RAPPORT DE LA COUR DES COMPTES.

**OUI, MADAME MAROT
POURQUOI PAS LE "BEAUVAU de l'ATE",
COMME VOUS ME L'AVEZ PROPOSÉ.
ON SE RETROUVE EN BILATÉRALE FIN JUIN 2022.**

